

Rötung, Bläschen, Hautschuppung (Aufflammphänomen)

Information

Wenn Chemotherapeutika (Zytostatika) kurz nach oder vor einer Strahlentherapie verabreicht werden, können Hautschäden an den bestrahlten Hautpartien aufflammen. Es scheint, dass – je nach Zeitspanne zwischen den beiden Therapiearten – diese Reaktion stärker oder schwächer sein kann. Die Schleimhaut kann ebenfalls betroffen sein.

Auf was muss ich achten?

Achten Sie während der Therapie auf Hautveränderungen.

Was kann ich selbst tun?

- Lassen Sie sich über Frühsymptome von Ihrem behandelnden Arzt aufklären.
- Führen Sie eine sorgfältige Hautpflege des behandelten Hautgebietes durch.